

INTELLA

AGENCE IMMOBILIÈRE



Pattes et Griffes est l'une des plus grandes chaînes de vente au détail spécialisée dans la vente de produits d'alimentation naturels et holistiques pour animaux de compagnie. L'entreprise 100% Québécoise offre une large sélection de marques nationales haut de gamme incluant une grande variété de nourriture sèche, humide, lyophilisée, déshydratée et crue sans sous-produits, sans maïs, sans blé et sans soya. Les boutiques Pattes et Griffes offrent également une grande variété d'accessoires, de gâteries, de jouets et de services pour animaux.

Pattes et Griffes is one of the largest retail chains specialized in the sale of natural and holistic pet food products. The 100% made in Quebec company offers a wide selection of high-end national brands including a wide variety of dry, wet, freeze-dried, dehydrated and raw food without by-products, corn, wheat and soy. Pattes et Griffes stores also offer a wide variety of accessories, treats, toys and pet services.

Superficie

2500 pi. ca. – 3000 pi. ca.

Square footage

2500 – 3000 sq. ft.

Façade

26 pieds minimum

Frontage

26 feet minimum

Plans d'expansion

Province de Québec

Expansion plans

Province of Quebec

Marché cible

Tous

Targeted demographics

All

Usage

Vente de nourritures et accessoires pour animaux

Use

Sale of food and supplies for pets

Magasins existants

14

Current store count

14

STÉPHANIE BLOUIN • 438-828-8820 • stephanie@intellaimmobilier.com

Directrice de location / *Leasing Director*

PATRICIA HIRSCH • 514-979-5991 • patricia@intellaimmobilier.com

Vice-présidente, Location / *Vice-President, Leasing*